

MOP inicia obras de mejoramiento en Playa Covadonga y Caleta Punta Arenas

● El Mop anunció el inicio de las obras de mejoramiento de borde costero que se realiza en Playa Covadonga en Tocopilla; así como también la conservación del muelle y explanada de Caleta Punta Arenas, ambas a cargo de la Dirección de Obras Portuarias.

Los proyectos suman una inversión superior a los \$2.160 millones y tienen como objetivo recuperar las condiciones de la infraestructura del borde costero de la comuna.

El seremi Mop, Pedro Barrios, visitó las obras, iniciando el recorrido en la Caleta Punta



CEBIDA

VISITA A OBRAS EN TOCOPILLA.

Arenas, ubicada al norte de la comuna, donde se reunió con los trabajadores y los pescadores del sector, con el objetivo de inspeccionar el desarrollo de las labores, que a la fecha alcanzan un 33% de avance físico. ☞